

Astros olímpicos Juantorena y Colón distinguidos en Congreso de World Athletics



Alberto Juantorena, María Caridad Colón, Yipsi Moreno y Javier Sotomayor

La Habana, 19 nov (RHC).- Los campeones olímpicos Alberto Juantorena y María Caridad Colón, dos figuras ilustres del atletismo cubano, fueron distinguidos por World Athletics (WA) durante la jornada final de su Congreso Anual 53, celebrado online a causa del azote mundial por la Covid-19.

Juantorena, bicampeón olímpico de Montreal 76 en 400 y 800 y actual presidente de la Federación Cubana de Atletismo, mereció la Placa al Mérito, mientras que la Colón, monarca en jabalina en Moscú 80 y miembro del COI, fue distinguida con el Pin del Veterano, informó a Radio Habana Cuba el miembro de la Federación Cubana, Jorge Luis Aguilera.

Con el reconocimiento a Juantorena, suman tres las figuras del atletismo de la isla merecedores con la Placa al Mérito, pues antes fueron distinguidos el doctor Ricardo Pérez y el federativo Jesús Molina.

El Pin del Veterano igualmente lo merecieron otras personalidades del atletismo cubano como el subcampeón olímpico Enrique Figuerola, Juantorena, Molina y el historiador y exdirigente Lázaro Betancourt.

Durante el Congreso de la WA se aprobaron la recomendación del Consejo Mundial de mantener la suspensión sobre la Federación de Rusia mientras se supervisa la finalización del plan de su reintegro y el Plan Mundial del atletismo para los próximos ocho años (2022-2030), enfocado en la búsqueda de mayor participación, incluir a más personas en el atletismo y mayor cantidad de aficionados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/277528-astros-olimpicos-juantorena-y-colon-distinguidos-en-congreso-de-world-athletics>



Radio Habana Cuba